
Familie          25.11.2022 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
Ihr wisst, dass ich gerne Filme und Serien schaue, ich habe da schon oft 
Themen für Artikel gefunden und schließlich zeigen SIE uns ja vieles in Filmen 
und Serien. Neue Technologien, andere Welten, das Universum, um nur einiges 
zu nennen. Und es wird auch viel in Filmen von Werten gezeigt, die weit über 
finanziellen Reichtum hinausgehen. Und mir ist es völlig egal, ob Deep-State-
Prominente die Schauspieler sind oder ob es White Hats sind. Mal abgesehen 
davon, dass wir in der neuen Welt vielleicht keine Filme mehr schauen, wollen 
wir wirklich ein Verbot zulassen, Filme mit ehemaligen oder von ehemaligen 
Black Hats schauen zu dürfen? Wollen wir wirklich eine erneute Zensur 
zulassen oder gar eine neue Bücherverbrennung? Gehört alles, was wir erlebt 
haben, gesehen und gehört haben, zugelassen haben, nicht auch zu unserer 
Geschichte? Wie wollen wir denn nachfolgenden Generationen erklären, warum 
und wieso es zu den notwendigen Veränderungen gekommen ist? Sie werden 
viel stärker sein, als wir es waren, viel gefestigter und werden bestimmt nicht 
der Indoktrination unterliegen, die wir erlebt haben. Ich bin sogar überzeugt, 
dass wir, ähnlich wie es bei Harry Potter mit dem „Denkarium“ war, mit 
Holodecks in die Vergangenheit zurückgehen können, um zu zeigen, wie wir 
diese gigantische Show erlebt haben. Eine Zensur, ein Verbot von diesen 
Indoktrinations-Methoden des Deep State wäre fatal, denn es könnte auch 
lehrreich sein für unsere Nachfahren, meint ihr nicht auch? 
 
Was tut sich in der Welt? Überall werden rote Pillen verteilt und viele Akte der 
Show werden sehr überspitzt und überzogen dargestellt. In den USA kommt die 
Pädophilie immer mehr in den Mainstream, die Korruption und wer glaubt 
eigentlich wirklich noch daran, dass Biden Gelder in die Ukraine schicken kann? 
In Deutschland ist es die Unfähigkeit der „Regierung“ und auch hier geht es um 
Gelder, die angeblich vergeben werden. In Wirklichkeit gibt es diese gar nicht 
mehr, weder in der „BRD“, noch in der EU, noch in einem anderen Land 
Europas. Schreiben können „Journalisten“ viel, vor allem, wenn es ihnen vom 
Drehbuch vorgeschrieben wird. 
 
Am 23. November haben wir viele Bilder gesehen von massiven militärischen 
Flugbewegungen im nordamerikanischem und europäischen Raum. Zudem 
sind viele Marineschiffe an den Küsten stationiert, die dort auf irgendetwas zu 
warten scheinen. Warum an den Küsten? Und warum die Marine? Wegen eines 
Gegners, der eventuell fliehen könnte? Das denke ich nicht, denn die Gegner, 
die noch hätten Schaden anrichten können, gibt es nicht mehr. Sie werden noch 
von einigen Truthern medial am Leben gehalten, damit sich die Handlanger der 
unteren Ebenen in Sicherheit fühlen. Glaubt mir, die lesen auch bei allem mit, 
was geschrieben wird. Sie gieren nach Schutz, sie wissen, was kommen wird. 
 
Nein, die Länder der Welt, die noch nicht von patriotischen Regierungen geführt 
werden, also auf den beiden amerikanischen Kontinenten und in Europa, 



unterliegen noch dem See- und Handelsrecht, deswegen muss die Marine mit 
eingeschaltet werden, bzw. die ersten Schritte tun. Ähnlich wie beim D-Day sind 
sie in Position und in Alarmbereitschaft und warten auf das grüne Licht zum 
Losschlagen. Damals wie heute sind Vorgesetzte und Soldaten in heller 
Aufregung und wollen endlich loslegen. Aber anders als beim damaligen D-Day 
werden sie nicht unter großen Verlusten Strände stürmen und in gegnerisches 
Gewehrfeuer rennen, nein, sie werden ihre Kameraden des Erdallianzmilitärs 
unterstützen, die sich hier schon seit März 2020 vorbereiten. Sie verstecken 
sich nicht immer und oft wurde hier schon Militär anderer Nationen gesehen. 
Selbst russische Hubschrauber, russische LKW und Panzer. Man glaubt es 
zuerst nicht, wenn man aber dann die Bilder sieht, wird vieles klar. Zumindest 
bei denen, die erwachend sind. Für andere ist es eine Übung. „Moment mal, 
Übung? Die Russen, die mit der Ukraine „Krieg“ führen, üben hier?“ „Ach, was 
weiß denn ich?“, bekommt man zur Antwort. So ist das mit den Ahnungslosen 
eben. Ich und viele andere sehen Militär in Alarmbereitschaft, das auf grünes 
Licht wartet. PERIOD! 
 
Na, und wer gibt das grüne Licht? Da ein rechtmäßig eingesetztes Militär nur 
von der UPU beauftragt werden kann und Donald J. Trump Postmaster der UPU 
ist, habt ihr eure Antwort. Warum sagt er uns das nicht und warum wartet er 
noch? Nun, er sagt uns das nicht, weil dann noch mehr ungeduldige Menschen 
noch ungeduldiger warten. Weil dann die, die man eigentlich mit dem Einsatz 
erwischen möchte, gewarnt werden und ein Zugriff schwieriger wird. Wer verrät 
schon seine Pläne? Und wer weiß, vielleicht hat er das grüne Licht ja schon 
gegeben. „Lernt unsere Kommunikation!“, hieß es doch, oder? Und er wartet, 
bis alle „Figuren“ an ihren Plätzen sind, bis alle Vorbereitungen abgeschlossen 
sind, damit es nicht zu viele Schäden gibt. 
 
Die Menschen in den USA und in Brasilien mussten jetzt auch erst durch die 
Entscheidungen ihrer höchsten Gerichte erkennen, wie korrupt und 
menschenverachtend diese Gerichte sind. Die Beweise für Wahlbetrug sind 
erdrückend und schon bei einem kleinen Hinweis müssten die Gerichte 
eigentlich hellhörig werden. Denn auch ihre Stimmen könnten ja manipuliert 
worden sein. Sie tun aber nichts und geben dadurch rote Pillen aus. Nach 
Drehbuch! Also haben wir Aufweckprogramm durch überzogene Meldungen, 
Aufweckprogramm durch korrupte Gerichte und richtig große Wecker durch die 
Mainstreammedien. Ich möchte da besonders den guten Tucker Carlson 
erwähnen. Und, Leute, das ist für mich mittlerweile urkomisch, es gibt immer 
noch Menschen, die es nicht merken. Immer noch, obwohl es schon keine 
blauen Pillen mehr gibt. 
 
Soldaten in Alarmbereitschaft, kurz vor dem Loslegen. Sie sind Töchter und 
Söhne, Schwestern und Brüder, Mütter und Väter, Enkelinnen und Enkel, 
Cousinen und Cousins, also alle Bestandteil einer Familie. Und ihre zweite 
Familie sind die Kameraden in ihren Einheiten, vor allem, wenn sie schon einmal 
in einem echten Einsatz waren. Das sind Verbindungen, die man nur dann 
spüren kann, wenn man es selbst erlebt hat. Und es gibt noch Unterschiede, ob 



es im echten Einsatz war oder ob es nur gemeinsame Dienste in Friedenszeiten 
waren. In echten Einsätzen werden Bande geknüpft, die stärker sind als 
Familienbande. Ich selbst habe diese Erfahrungen nicht gemacht, aber ich 
spüre das ganz intensiv, wenn es in Filmen und Serien gezeigt wird. Nicht mit 
einem echten Erlebnis vergleichbar, aber dennoch möchte ich an dieser Stelle 
meinen Hut ziehen, mich verbeugen und allen Soldaten auf dieser Welt, die für 
unsere Zukunft gekämpft haben oder noch kämpfen, meinen großen Respekt 
zollen und mich von Herzen bedanken. Es gab Zeiten, da wäre ich gerne mit 
euch allen losgezogen, vor allem wäre ich damals dazu noch in der Lage 
gewesen. Solch ein Familienband hätte ich gerne auch geknüpft. 
 
Zeit für das Artikelthema, oder? Gerade in den letzten zwei Jahren wurden 
unsere Familien auf eine harte Probe gestellt. Für viele auch schon davor, bevor 
es diesen Riesenbetrug mit einer nicht existenten Pandemie gab. Und richtig 
los ging es mit den Impfungen. Es wurden nicht nur fremde Menschen 
ausgegrenzt oder voneinander getrennt. Auch innerhalb der Familien. Ihr glaubt 
nicht, was ich alles so berichtet bekommen habe, gelesen habe, von tiefster 
Spaltung innerhalb von Familien. Sollten nicht gerade Familien in Krisenzeiten 
zusammenhalten? In einem Wolfsrudel oder in anderen Tierherden wäre so 
etwas UNMÖGLICH. Nur die „Herren der Welt“, die „Krone der Schöpfung“, 
lässt sich an der Nase herumführen und hält sich immer noch für etwas 
Besseres. Und das alles, weil wir eingetrichtert bekommen haben, dass unsere 
Meinung die Wahrheit zu sein hat. Indoktrination macht es möglich und unsere 
Familien wurden bewusst erfolgreich angegriffen und erfolgreich zerstört. 
Deswegen ist auch, besonders in Deutschland, keine Einigung möglich, weil alle 
darauf pochen Recht zu haben mit dem, was sie denken oder glauben. 
 
Es ist jetzt eine kritische Phase, denn wir wissen alle, dass es eine weltweite 
Übersterblichkeit durch die Impfungen gibt. Neben denen, die leider ihre 
Inkarnation vor der Befreiung beendet haben, gibt es die, die ihre Inkarnation 
beenden, weil sie etwas Besseres sein wollten, weil sie auf das falsche Pferd 
gesetzt haben. Ja, es sind auch Familienmitglieder und wir können gar nicht 
wissen, wie wir damit umgehen sollen. Da sich meine lebenden Tanten und 
Onkel, meine Cousins und Cousinen aus meinem Leben „entfernt“ haben (aus 
den Augen, aus dem Sinn), habe ich nur noch meinen Bruder und meinen Sohn. 
Beide sind geimpft. Ja, und dann ist da noch meine Frau, doch die ist weit 
entfernt, sehr weit entfernt, obwohl sie in der gleichen Wohnung wohnt. Bleibt 
also meine Seelenfamilie, die sich aber auch weit verbreitet tummelt oder mir 
sogar aus dem All zuschaut. Ich vermisse sie alle sehr schmerzlich. Trotzdem 
glaube ich fest daran, dass wir uns bald treffen werden und dann auch 
zusammenbleiben können. Ob es die alte Welt ist, die wir reparieren oder ob es 
die neue Welt ist, die wir neu aufbauen, ist mir dann egal. Hauptsache ist, nicht 
mehr alleine zu sein und Bande knüpfen und pflegen. 
 
Gebt bitte nicht auf, Geduld ist eine Tugend und wir brauchen sie heute mehr 
denn je. Haltet mit mir zusammen weiter die Linie. Nebeneinander, als Brüder 
und Schwestern. Verbunden mit dem Band der Patrioten, das geknüpft ist aus 



dem Mut, dem Durchhaltevermögen, der Stärke und der Kraft, die es nur geben 
kann, wenn man schwere Zeiten gemeinsam durchlebt hat. 
 
 
 

Familie, Teil 2        01.12.2022 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
Aus einigen Gegenden in Deutschland wird berichtet, dass nächtliche Schüsse, 
Detonationen, unerklärliche Lichter am Himmel, Donnergrollen ohne Gewitter 
gehört oder beobachtet werden. Nicht überall natürlich, aber doch so, dass man 
sich Gedanken machen muss oder sich freuen kann. Denn die White Hats 
machen nicht nur auf der Welt, sondern auch in Deutschland Ernst. Sie 
verhaften die unteren Ebenen der Pyramide und gehen nach ihrer Liste. Die 
Gefährdungsliste. Je gefährlicher also so ein Handlanger ist oder werden 
könnte, je früher ist er weg vom Fenster. Es läuft also weiter. Ebenso wie die 
Show. Sie ist nicht mehr für die digitalen Soldaten gedacht, sondern für die, die 
es erst werden könnten. Auf die Gefahr hin, dass länger Erwachende aufgeben, 
macht die Allianz weiter im Plan. Die, die aufgeben, haben noch zu lernen. So 
ist das, wenn man aufsteigen möchte, wenn man frei sein möchte, wenn man 
wohlhabend sein möchte. Dazu gehört eine gehörige Portion Geduld, Vertrauen 
und Glauben. 
 
Ein zweiter Teil zum Thema Familie. Weil ich das Gefühl hatte, wichtige Dinge 
zur Familie nicht geschrieben zu haben und es ließ mich einfach nicht mehr los. 
Ich glaube, wir haben alle mehr oder weniger Mitglieder unserer Familie 
verloren. Und verlieren sie auch jetzt noch. Nicht nur wegen Todesfällen, 
sondern ganz besonders, weil sich immer noch die Spreu vom Weizen trennt. 
Meinungen, Ansichten, Erkenntnisse treiben Familien auseinander, ihr glaubt 
nicht, wie oft ich manchmal in die Tischkante beißen möchte, wenn ich versuche 
Familienmitglieder von dem Offensichtlichen zu überzeugen. Vor einigen Jahren 
hätte mich das noch belastet oder um Jahre zurückgeworfen. Heute ist das nicht 
mehr so. Wir können immer nur bis zu einem gewissen Punkt einwirken. Hat 
das keinen Erfolg, sollten wir es lassen und uns auf uns selbst konzentrieren. 
Und das Thema ist egal, ob es schädliche Impfungen sind, ob es finanzielle 
Dinge betrifft oder ob es die Existenz von White Hats, einem „Q“ oder der 
galaktischen Föderation ist. Was die Impfungen angeht, merken sehr viele, dass 
sie betrogen wurden. Zu hoch und zu auffällig sind die Zahlen der 
Geschädigten. 
 
Das wir eine andere Familie haben können, als unsere leibliche Familie, habe 
ich mit dem Militär bereits erklärt. Einheiten, die zusammen im Einsatz waren, 
werden zu Brüdern, bzw. zu Geschwistern. Wir können auch Familien innerhalb 
von Firmen haben, denn mit Kollegen verbringen wir auch einen großen Teil 
unseres Lebens. Ich habe in drei Firmen gearbeitet, wo mir die Kollegen wie 
Familie vorgekommen sind. Wir haben alles miteinander geteilt: Erfolge und 



Misserfolge, gute und schlechte Zeiten, Höhen und Tiefen. Bei einigen Kollegen 
ging es sogar über eine Freundschaft hinaus, ihr kennt das sicher. Es gab 
natürlich auch Firmen, da war das anders. So sehr ich es auch versucht habe, 
mit vielen Kollegen kam ich einfach nicht klar. Das war besonders im 
Wachgewerbe so, also in den Firmen, die eine zivilgewerbliche Wache an 
Militärstandorten hatten. Hier wurde nicht nur schlecht bezahlt und viel 
gefordert, nein, auch wurde das gegeneinander arbeiten von der Firma 
gefördert. Es war ein einziger Konkurrenzkampf untereinander und jeder 
meinte, er wäre der Beste. Da gab es die Lieblinge und die Geduldeten, und 
auch die, die einfach so mitgeschleppt wurden, weil man ja Mitarbeiter brauchte. 
Und die wuchsen noch nie auf Bäumen. 
 
Es dauert lange, bis man sich in einer Firma wie in einer Familie fühlen kann. 
Dazu gehören gegenseitiges Vertrauen und  auch der richtige Mix an Kollegen. 
Vom Alter her und auch vom Geschlecht her. Eine langjährige Bekannte 
arbeitete in einer Abteilung, die nur aus Frauen bestand, sie sagte immer 
spaßeshalber „Hühnerhaufen“ dazu (ich weiß, es gibt auch Ausnahmen). Aber 
auch in Männerabteilungen kann es schwierig sein, das habe ich beispielsweise 
erlebt während meiner Ausbildung. Da gab es zu viele Alphamännchen in 
gewissen Abteilungen, folglich Konkurrenzkampf mit allen Mitteln. In den vielen 
Jahren ist mir aufgezeigt worden, dass die, die etwas Besseres sein wollten, 
auch immer irgendwann Erfolg hatten. Aber sie haben auch große Opfer dafür 
bringen müssen. Und diese Opfer waren nicht immer nur im Familien- oder 
Freundeskreis, sondern auch in den betroffenen Menschen. Sie wurden kalt, 
hart und unerbittlich. 
 
Familie finden wir heute besonders in Gruppen, in Kanälen, in Chats. Das ist 
besonders viel geworden in den Zeiten der Grippe. Vielerorts noch heute als 
„Pandemie“ bezeichnet. Wir schreiben und posten einander, wir unterhalten uns 
über Skype, Telegram oder Zoom, wir tauschen uns aus und wenn wir tolerant 
sind, offen für Neues, offen dafür, dass niemand wissen kann, wie alles 
weitergeht, dann kann daraus auch eine Familie oder zumindest etwas 
ähnliches werden. Und dann finden wir dort oder woanders Mitglieder unserer 
Seelenfamilie, auch scheinbar zufällig. Nein, es ist vorherbestimmt in unseren 
Seelenplänen vor der Inkarnation. Und je nachdem, wie unser Leben bis dahin 
so abgelaufen ist, vertun wir uns mit unseren Gefühlen, erwarten eine 
Partnerschaft, erhoffen den lange ersehnten Seelenpartner. So ist es mir und 
auch schon anderen Menschen in meinem Umfeld ergangen. Das ist besonders 
heikel, wenn wir unbewusst oder bewusst etwas erzwingen wollen. Bei 
Einsamkeit, bei Alleine unter Menschen sein. Mir ist meine künftige 
Seelenpartnerin schon oft in Visionen und auch in Träumen erschienen. Und 
auch der Hinweis, dass ich sie noch nicht getroffen habe und sie auf mich wartet. 
Und ich warte auf sie, wie auf so vieles in diesen Zeiten. 
 
Ich wünsche uns allen, dass wir Familien finden oder wiederfinden. Dass wir 
dann auch wissen, dass es unsere Familie ist, dass wir spüren, dass wir dazu 
gehören und nichts das mehr auseinanderbringen kann und wird. Noch warten 



wir, geduldig, ruhig und entspannt. Wir haben das in den letzten Jahren lernen 
müssen und es mehr oder weniger gut hinbekommen, jeder so, wie er es 
geplant hat. Ich weiß, dass ich nicht nur meine Seelenpartnerin finden werde, 
ich weiß auch, dass es eine ganze Familie sein wird. Denn die künftigen 
Gemeinschaften werden unser aller Familien sein. Mit Unterschieden und mit 
Gemeinsamkeiten. Und es wird egal sein, wie wir sie nennen. Ob nun Stamm 
oder Volk oder Clan, das ist doch wirklich vollkommen egal. Und auch wie und 
wo wir leben ist dabei egal. Wir werden es früh genug erfahren und mit allen 
neuen Fakten ist es dann auch planbar. 
 
Wir sind im Finale, Nachrichten, gute Nachrichten kommen täglich in unseren 
Fokus, der letzte Akt der Show nimmt noch einmal Fahrt auf im außen, und dann 
kommt der Vorhang. Halten wir weiterhin die Linie, aufgeben ist jetzt keine 
Option, es wäre selten dämlich, oder? 
 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
 
  



Couple days off - Ein paar Tage frei   09.12.2022 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
Wie ich immer auf die Titel meiner Texte komme? Ich höre viel Musik und da 
auch fast immer Rock ‚n‘ Roll dabei ist, hörte ich in den letzten Tagen auch 
„Huey Lewis and the News“. Sie haben ein tolles Lied gemacht mit dem Titel 
„Couple days off“, toller Rhythmus, guter Text und eine schöne Energie, wie ich 
finde:  
https://www.youtube.com/watch?v=wuqZk6tOkWg 
 
Fast so gute Energie, wie bei den Songs im Film „Zurück in die Zukunft“, wo 
Huey Lewis ja auch selbst mitgespielt hat. Ihr erinnert euch bestimmt, auch an 
die gute Laune Mucke! 
 
Tja, und dann geht es mit einem Text im Kopf los. Ein paar Tage frei? Wer 
möchte das nicht haben, egal ob nun im Job oder von der Hausarbeit oder wie 
ich vom täglichen Arbeiten als Kanalbetreiber? Ich habe mir das ausgesucht und 
trotzdem kann es anstrengend werden. Es müssen aber irgendwann die 
Batterien aufgeladen werden, denn ich frage mich wirklich so manches Mal, wo 
ich die ganze Energie hernehme. Jetzt ist es soweit, ein paar Tage frei zu haben, 
aber sicher anders als ihr euch das denkt. Ich habe frei von einem 
Energieräuber. 
 
Ihr habt es sicherlich mitbekommen, vor zwei Tagen gab es eine Großrazzia 
gegen 25 oder mehr Menschen, die hier in Deutschland einen Umsturz der 
Regierung geplant haben sollen. Alles natürlich rechtsradikal und terroristisch, 
so zumindest in den offiziellen Medien. Die etwa 60 Menschen haben jetzt auch 
„ein paar Tage frei“, sofern sie nicht schon wieder freigelassen wurden. Einige 
sind in Deutschland bekannt, sie betreiben Kanäle oder Webseiten, tendieren 
dazu, wie alle Patrioten, das Firmenkonstrukt der BRD zu leugnen. Nun, da die 
BRD eine Firma ist, ist da nichts Verbotenes dran. Was sie noch alle gemeinsam 
haben, ist, dass sie die Monarchie wieder zurückhaben wollen. Sei es als König 
oder als Kaiser. Und daneben soll es ein Parlament geben, deren Mitglieder 
schon feststanden. 
 
Mal abgesehen davon, dass ich glaube, dass es eine von der Allianz 
kontrollierte False Flag Aktion war, ist es nicht gerade demokratisch, einem Volk 
nach einem „Umsturz“ wieder ungewählte Menschen vor die Nase zu setzen, 
oder? Was war also der Grund für diese Aktion? Wir vermuten, dass es aus zwei 
Gründen geschehen ist. Erster Grund ist, dass viele Schlagworte wieder in die 
Köpfe der Menschen gekommen sind. „Sie leugnen die BRD als Staat.“ oder 
„Reichsbürger“, ja selbst „Q“ und die „Anons“ sind wieder mit von der Partie. 
Der zweite Grund ist, dass der Welt gezeigt wurde, dass die Deutschen sich 
doch wehren können. Und zwar so massiv und heftig, dass gegen die 60 
Menschen etwa 3000 Polizisten, schwerbewaffnet, eingesetzt werden mussten. 
Viele der Verhafteten haben die 60 Jahre überschritten, es war ein ausgebildeter 



Soldat dabei und auch ein Polizist. Also wirklich eine „geballte Macht“, die die 
Regierung von über 80 Millionen Deutschen stürzen wollte. Angeblich war es 
auch eine Geheimoperation, doch heute wurde berichtet, dass im Vorfeld die 
Medien schon über die Einsätze informiert wurden. Was an „geheim“ haben die 
ausführenden „Organe“ nicht begriffen? So liegt es für die Sehenden auf der 
Hand, dass es ein geplantes Medienspektakel war, vermutlich mit dem Zweck 
des Erweckens. 
 
Ein paar Tage frei. Wir gehen auf Weihnachten zu, stehen kurz vor dem dritten 
Advent und viele bereiten sich wirklich auf Ruhe und Erholung vor. Die, die 
immer noch im System gefangen sind, planen Urlaube, kaufen Geschenke, 
überlegen, was denn als Weihnachtsessen auf den Tisch kommt. Die Patrioten 
warten auf den Flip, auf den Event oder auf Liquidität. Hoffen, beten, wünschen, 
dass es noch in diesem Jahr geschieht. Im besten Fall gönnen sie sich auch ein 
wenig Ruhe und beobachten nur. Und wieder andere beschäftigen sich immer 
noch mit dem Außen, geben da ihre Energie hinein oder lassen ihre Leser immer 
noch in dem Glauben, dass es noch einen aktiven und schlagkräftigen Deep 
State gibt. Für mich ist das auch Strategie, denn so werden die einzigen, die es 
noch vom DS wirklich gibt, also die Handlanger in den unteren Ebenen, in 
Sicherheit gewogen. Bis sie dann verhaftet werden vom Militär der Erdallianz. 
 
Ich wünsche mir, und das meine ich vollkommen ernst, dass die Soldaten der 
Erdallianz alles soweit bereinigen können in den kommenden Tagen, dass sie 
auch ein paar Tage frei haben und mit ihren Familien zusammen sein können. 
Wir wissen es natürlich nicht, aber wie lange gehen die Einsätze der Soldaten 
schon? Wie oft dürfen sie nach Hause? Wie lange haben sie ihre Familien nicht 
gesehen? Oder wechseln sie sich untereinander ab? Eingespielte Teams? Ich 
kann mir nicht vorstellen, dass sie alle ohne Familie sind. Deswegen wünsche 
ich mir das. Ein paar Tage frei für die Soldaten! Sie haben es mehr als verdient. 
 
Wir selbst kommen auch noch ein paar Tage oder Wochen mit der jetzigen 
Situation klar, es kommt jetzt, so kurz vor dem Ziel, darauf nicht mehr an. Wir 
warten alle schon so lange, haben uns schon so viel Bullshit anhören müssen, 
da werden wir die kurze Zeit auch noch schaffen. Ich persönlich möchte mich 
noch bedanken, dass diese Wartezeit so lange dauerte. So konnte ich mich 
entwickeln, wie das vorher nicht möglich gewesen wäre. Und von meinen 
Kontakten/Abonnenten weiß ich, dass es vielen auch so geht. Wir sind eine 
etwas bessere Version von uns selbst geworden, und das war das Warten 
allemal wert. Auch das wird die Allianz gewusst haben. Dass wir alle bessere 
Versionen von uns werden. Nach dem Event werden auch wir alles ruhig 
angehen lassen. Der Neuaufbau der alten Welt oder das Gestalten einer 
komplett neuen Welt wird geplant werden müssen. Und da wir über das WIE 
keinerlei Informationen haben, können wir alles ruhig dann angehen, wenn wir 
alle Fakten kennen. Niemand muss schneller sein, niemand wird bevorzugt oder 
bekommt einen Vorsprung, niemand bleibt zurück. 
 
Freuen wir uns auf „ein paar Tage frei“! 



 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
  



Plötzlich und unerwartet      11.12.2022 
 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
Drei Worte, die wir seit Monaten hören und lesen, in Memes oder Videos sehen, 
drei Worte, die in den MSM, wie immer gleichgeschaltet, benutzt werden, drei 
Worte, die uns weiter in der Show begleiten werden. Und es werden die drei 
Worte sein, die diese letzten drei Jahre bezeichnen werden. Die Jahre, in denen 
plötzlich und unerwartet alles geschah. 
 
Plötzlich und unerwartet für die gesamte Welt war auf einmal eine Pandemie 
da. Natürlich nicht für die, die es so geplant hatten, das wissen wir ja nun schon 
lange. Der Plan von geisteskranken „Eliten“, die die Bevölkerung auf 
500.000.000 Menschen reduzieren wollten. Mit vermeintlichen Philanthropen an 
der Spitze. Doch plötzlich und unerwartet starben weniger Menschen, das 
angeblich tödliche Virus war nur noch eine normale Grippeinfektion, die sich mit 
billigen Hausmitteln schnell in den Griff bekommen ließ. Plötzlich und unerwartet 
mussten Tote her, also wurde alles, was so verstorben ist, als C-Toter 
ausgewiesen. Gefälschte Bilder mit hunderten von Särgen, gefälschte Bilder 
von Massengräbern, gefälschte Statistiken und Zahlen mussten plötzlich und 
unerwartet hergenommen werden. Und weil es eben so war, konnten durch 
aufmerksame Beobachter diese verzweifelten Versuche des Deep State, das 
Narrativ aufrecht zu erhalten, schnell entlarvt werden. Dazu musste man 
allerdings schon ein wenig erwacht sein und Scheuklappen abgelegt haben. 
 
Wie ging es weiter? Plötzlich und unerwartet waren Impfstoffe da, denn es 
infizierten sich viele von denen, die doch dachten, das Virus würde nur die 
„normalen Menschen“ befallen, so wie es mal geplant war. Die Menschen 
vergaßen die Grippe, die es in den letzten drei Jahren weltweit so gut wie nicht 
mehr gegeben hat, waren aber so in Angst und Schrecken versetzt, dass sie 
sich impfen ließen. Und wie es in einem deutschen Reim zur Adventszeit heißt, 
so war es mit den Impfungen: Erst eins, dann zwei, dann drei, dann vier, dann 
steht Corona vor der Tür. Denn plötzlich und unerwartet bekamen genau die, 
die sich haben impfen lassen, das Virus, vor dem die Impfung eigentlich 
schützen sollte. Leute, wenn ich einen Hund habe, lasse den gegen Tollwut 
impfen, und er bekommt trotzdem Tollwut, was mache ich mit dem Tierarzt? 
Doch bei mir selbst, oder schlimmer noch, bei meinen Kindern, da vertraue ich 
dann den Medien, die – plötzlich und unerwartet – berichten, dass die Impfung 
für mildere Verläufe sorgt. Also nicht vor Corona schützt, sondern nur die 
Symptome abschwächt. Nun, ich komme eh in Quarantäne bei einem positiven 
Test, bin also zu Hause und kann mich in aller Ruhe auskurieren, bis ich wieder 
gesund bin. Wozu also impfen lassen? 
 
Im weiteren Verlauf der ganzen Jahre gehen dann plötzlich und unerwartet die 
Infektionszahlen zurück. Obwohl immer neue, „tödlichere Varianten“ erfunden 
werden, die plötzlich und unerwartet auftreten oder vorkommen. So langsam 



gehen ihnen die Buchstaben und Bezeichnungen aus, obwohl jetzt in 
Deutschland (by the way: das einzige Land, wo ein Teil der Bevölkerung noch 
freiwillig Masken trägt) ein neues, natürlich wieder absolut tödliches, Virus mit 
Namen MERS gefunden wurde. An dieser Stelle kurz ein Lob an die Allianz für 
diese brillante Show! Das kann man sich nicht ausdenken. Aber da wir ja gehört 
haben, von vielen verschiedenen Quellen, dass es Lockdowns geben muss, 
damit die Erdallianz weiter aufräumen kann, wäre dies ja ein Grund, oder? Ich 
halte in den letzten Jahren immer weniger von Vorhersagen, Prognosen oder 
Dekodierungen. Weil sie einfach nicht eintreten, egal von wem behauptet. Sei 
es RV, sei es zehn Tage Dunkelheit, sei es der Event oder sei es etwas anderes, 
auf das die Patrioten seit Jahrzehnten warten. Doch dazu später. 
 
Das neue „plötzlich und unerwartet“ betrifft die geschädigten oder gar 
sterbenden Geimpften auf der ganzen Welt. Ich bin in einigen Telegram-
Kanälen, wo jeden Tag, seit Monaten, mindestens fünf Todesanzeigen aus 
Zeitungen veröffentlicht werden. Jeden Tag!!! Und stellenweise sind es zehn 
oder fünfzehn pro Tag. Plötzlich und unerwartet, irgendwo 
zusammengebrochen oder im Schlaf gestorben, Sportler, Väter, Mütter, Söhne, 
Töchter, egal in welchem Alter. Und sie haben alle eines gemeinsam: Sie sind 
alle mehrfach geimpft. Einige Ungeimpfte sind schadenfroh, und irgendwie kann 
ich es verstehen. Denn es sind meistens die, die von den Geimpften in den 
beiden Jahren viel zu ertragen hatten. Stellenweise waren es massive 
Tiefschläge, was ich so mitbekommen habe, die nur auf die Psyche abzielten. 
Diese Wut wird sich legen, und ich denke, dass wir allesamt dankbar sein 
können und auch sein sollten, wenn wir in Situationen waren, die uns nicht 
gezwungen hätten, uns impfen zu lassen. Ich danke an dieser Stelle dem 
Universum, dass „dieser Kelch an mir vorübergehen konnte“. 
 
Der achte Tag des Dezember, da wird wieder etwas geschehen, etwas 
Weltbewegendes, so wie immer an einem achten Tag. So wie der Tod der 
Queen. Und? Was war es denn? Bestimmt nicht die inszenierte Großrazzia 
gegen 60 Menschen, die einen Umsturz in Deutschland geplant hatten. Sie war 
im Vorfeld den Medien bekannt und deswegen liegt eine False Flag im Bereich 
des Möglichen. Aber, Leute, ich denke, dass etwas anderes geschehen ist, was 
viel wichtiger und auch viel weltbewegender ist. Saudi-Arabien ist den BRICS 
beigetreten! Im Außen plötzlich und unerwartet, natürlich auch noch nicht 
offiziell, aber wer die Entwicklung aus der Adlerperspektive betrachten kann und 
auch betrachtet, der weiß, dass eine Option in den MSM in Wirklichkeit schon 
eine Tatsache ist. Nun denn, es heißt also nicht mehr BRICS, sondern 
mindestens schon BRICSTS. Wobei das „T“ für die Türkei steht. Besser 
ausgedrückt: künftig für Turan, eines der sieben Königreiche. 
 
Ich zwinge mich dazu, immer in der Adlerperspektive zu bleiben, und mich auch 
breit gefächert zu informieren. Gelingt mir natürlich nicht immer, es kommen 
Dinge in meinen Fokus, da muss ich mehr in Richtung Bodennähe. Die 3D-Welt 
hat uns noch an der Leine, und das ist vielleicht gar nicht so schlimm, wie 
manche immer tun. Man kann schwerstindoktrinierte Menschen nicht von einer 



Sekunde auf die andere dazu bringen, die 3D-Denkweise zu 100% abzulegen. 
Ich kenne niemanden, der es geschafft hat, NIEMANDEN! Und wenn ich eines 
nicht mag, ist es oberlehrerhaftes Verhalten: Du musst oder du musst nicht, du 
sollst oder du sollst nicht, du darfst oder du darfst nicht, etc. . Ich mache meine 
Entwicklung so, wie ich sie möchte. Jeder macht seine Entwicklung, seine 
individuelle Entwicklung, wie er sie möchte. Nicht plötzlich und unerwartet, so 
passiert das Erwachen. Nein, ganz in meiner eigenen Geschwindigkeit und, mal 
so unter uns, gemäß Seelenplan. PERIOD! 
Ich selbst habe es geschrieben und schreibe es noch: Wir sollten, wir könnten, 
wir müssten. Doch es sind Tipps, Anregungen, die jeder so auffassen darf, wie 
er möchte, deswegen auch das „WIR“. Ich beziehe mich ja mit ein. Wenn ich 
auch vieles nicht verstehen kann, was mir manchmal zugetragen wird, ich 
überlasse die Entwicklung eines jeden seiner persönlichen Geschwindigkeit. 
 
Ich glaube wirklich fest daran, dass es im Außen wirklich nur noch eine Show 
ist, die von der Allianz (oder den White Hats) zu 100% kontrolliert wird. Es gibt 
ein Drehbuch und das ist so weit abgearbeitet, dass es nur noch untere Ebenen 
gibt mit Handlangern. Diese bekommen schon seit Jahren keine Anweisungen 
mehr, also machen sie weiter mit den letzten Anweisungen. Bis sie, plötzlich und 
unerwartet, verhaftet werden. Das geschieht schon länger, unbemerkt von der 
Öffentlichkeit, eventuelle Zeugen lernen den Neuralisator kennen (neue 
Technologie, die sie uns in Filmen zeigten). Das Drehbuch sieht auch vor, dass, 
ebenfalls unbemerkt, die neue Welt vorbereitet wird und auch die Reparatur der 
alten Welt. Noch nicht so sehr die erforderlichen Rückbauten, Bereinigungen 
und Behebung der Umweltschäden, aber die Zerstörung von allem, was wir 
nicht mehr benötigen. In der Adlerperspektive, mit einem guten Rundumblick, 
sehen wir es, wenn wir es denn sehen möchten. Viele sehen ja leider immer 
noch nur das, was sie auch sehen wollen. 
 
Im finanziellen Bereich ist es ganz offensichtlich, wenn man nicht in einer 
Sackgasse steckt oder sich in eine hat stecken lassen. Da wird massiv an 
Möglichkeiten gearbeitet, ein absolut sicheres, einfaches und weltweites 
Währungssystem zu etablieren. Innerhalb des QFS und für alle Menschen. Und 
es wird plötzlich und unerwartet aktiviert, dann beginnt unmittelbar die 
Revaluierung und es wird ganz anders laufen, als wir bisher von ALLEN Quellen 
gehört oder gelesen haben. Die Zeichen und Hinweise sind da, selbst in den 
offiziellen Medien, wenn man zwischen den Zeilen lesen kann. Je mehr und je 
länger ich mich mit den Hinweisen befasse, desto mehr erkenne ich die 
Rückkehr zum Tauschhandel. Das macht auch allen Sinn, denn wir werden 
innerhalb der galaktischen Föderation Tauschhandel betreiben, auch außerhalb 
natürlich. Mit freundlich gesinnten Zivilisationen. 
 
Schlüsselfigur in diesem Thema ist Elon Musk. Ihr könnt von ihm halten, was ihr 
wollt, aber er betreibt zurzeit ein massives Aufklärungsprogramm. Er ist seit 
Wochen der Frontmann der Allianz und wir sollten ihn aufmerksam beobachten. 
Nicht nur, dass er Twitter glaubwürdiger als die MSM macht, er ist auch mit 
Starlink im Quanteninternet involviert, wenn Starlink nicht schon das QI ist. Und, 



was viele noch nicht realisiert haben, er ist involviert im Stellarnetzwerk. Wenn 
ich alle Punkte verbinde, die mir gezeigt werden, sehe ich enormes Potential 
dafür, dass alles anders kommen wird, als uns von jedem einzelnen Guru, von 
jeder Organisation erzählt wird. Keine Auserwählten, keine Privilegierten, keine 
neue Elite, sondern einer für alle und alle für einen. Gleichberechtigt und 
nebeneinander. 
 
Macht einfach folgendes: Erinnert euch an sein T-Shirt mit dem Aufdruck 
„Occupy Mars“. Seht euch sein Kanalbild auf Twitter an. Nehmt dazu den Film 
„Total recall“ und erinnert euch, was am Ende mit dem Mars geschieht. Und 
dann verbindet die Punkte, erweitert euer Denken, haltet Unmögliches für 
möglich, dann erkennt ihr vielleicht die Optionen, die sich uns bieten in der 
Zukunft. Wir können uns jetzt schon darauf vorbereiten, damit es für uns nicht 
plötzlich und unerwartet kommt. Wir können jetzt schon groß denken. Nicht bei 
Umtauschraten, nicht bei unserem Kontostand im QFS, nicht bei unserem 
persönlichen Reichtum, sondern einzig und alleine in Bezug auf unsere Zukunft. 
Die Zukunft von uns allen. Sie liegt dort draußen, fast vor unseren Augen. Und 
plötzlich und unerwartet wird der Tag kommen, wo uns das alles präsentiert wird. 
Unvorhersagbar! 
 
Handele stets so, dass sich die Zahl deiner Optionen vergrößert (Zitat Heinz 
von Förster), also denke groß! 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
  



Das Jahr der Erkenntnisse       30.12.2022 
 
Schön, dass ihr wieder da seid, liebe Patrioten! 
  
Dieses Jahr geht zu Ende und viele von uns Anons, Patrioten oder auch 
Frösche, sind nicht so gut drauf. Haben wir doch, schon im letzten Jahr gedacht, 
dass dies unser Jahr werden, wird. Ich meine damit nicht das gNN, für die ist ja 
jeden Tag DER TAG. Oder morgen, nein, übermorgen, nein, aber bestimmt am 
Montag. Denn die Mitarbeiter in Reno sind in „high alert“. LOL, Murmeltiertage 
bezogen auf den RV. Nein, ich meine mit „unser Jahr“ das Jahr in dem alles 
nach außen kommt, in dem alles bereinigt wird, in dem wir Rückenwind 
bekommen. Vor allem Letzteres wäre so nötig gewesen, oder? 
  
2020 war das Jahr des Erwachens und das Jahr, in dem wir überprüfen konnten, 
mit wem wir es im Umfeld zu tun haben, und natürlich auch in unseren 
Regierungen. Da begann diese Grippewelle, menschengemacht, die wohl zum 
größten Betrug ausuferte, den es je gegeben hat. Sie diente für sehr viele 
Menschen zum Erwachen und deswegen wurde sie bestimmt auch zugelassen. 
Abgemildert und zugelassen. Kein Intelligenztest, wie es von vielen behauptet 
wurde, sondern ein Test, wie weit bei uns allen die Indoktrination gediehen war. 
Das musste die Allianz wissen, denn darauf baute sich der gesamte weitere 
Plan auf. Es ging immer nur darum, wer wehrt sich, wer macht alles mit, wer 
führt aufs Glatteis, wer führt in Sackgassen, wer ist Kollaborateur und vor allem, 
wer erkennt das alles und gewinnt an Stärke, an Durchhaltevermögen, an 
Patriotismus. Im Grunde genommen: Wer ist es wert, gerettet und befreit zu 
werden. 
  
Was haben wir gebangt und gezittert wegen den Wahlen in Amerika, und als wir 
schlafen gingen, waren wir beruhigt. Das Erwachen war ein böses, denn alles 
kam anders. Plötzlich gab es einen Präsident Biden, also eine Biden-
Administration. Der Wahlbetrug hatte funktioniert. In der Geschichte der 
Wahlbetrügereien wohl der größte, den es je gegeben hat. Das wissen wir 
mittlerweile, es ist alles zur Genüge aufgedeckt. Auch das diente dazu, für die 
Allianz zu erkennen, wer in den Vereinigten Staaten ein Patriot ist und wer nicht. 
Auch hier zählte, wer ist es wert gerettet und befreit zu werden. Da viele 
Handlanger des Deep State auch weltweit agieren, wurde der Test für uns alle 
auch über die ganze Welt verbreitet. Corona und der Wahlbetrug gingen in 2020 
Hand in Hand, als Test. 
  
2021 war das Jahr einer Mischung zwischen Erwachen und Entlarven. Alle die, 
die es 2020 nicht schafften zu erwachen, hatten nun immer wieder neue 
Gelegenheiten, zu merken, dass etwas nicht stimmt und was nicht stimmt. Die 
ganzen Handlungen und Aussagen einer Biden-Administration, einer 
demokratischen Partei in Amerika, aber auch der ganzen weltweiten Mitstreiter 
der Chasarischen Mafia. Es gab sie überall, und überall zeigten sie, was sie 
wirklich mit der Welt vorhatten. Ganz offen, aber auch weiterhin verdeckt. Nur 
das Verdeckte blieb nicht lange ungesehen. Es wurde ganz offen gezeigt, und 



jeder von uns hatte die Chance, das alles zu erkennen. Dazu gehört aber Mut 
und die Bereitschaft steinige Wege zu gehen. Viele haben aber ihre 
aufkommenden Zweifel einfach über Bord geworfen und sind den einfachen 
Weg gegangen. Den Weg der Impfung, den Weg der Masken, den Weg der 
Ausgrenzung von Ungeimpften oder Maskenverweigerern. 
  
Die Vergleichsbilder der unterschiedlichen Politiker weltweit, die nur noch Klone, 
CGI oder Schauspieler unter Masken sind, haben sich gehäuft. Ein Fake-
Weißes-Haus wurde oft genug gezeigt, ein leeres Washington DC wurde oft 
genug gezeigt, dass hat sich bis in dieses Jahr hineingehalten. In Deutschland 
kamen die Grünen mit an die Macht, natürlich auch mit Wahlbetrug, und so 
konnten sie ab 2021 zeigen, was ihre wirkliche Agenda war und ist. Ein Mem zu 
diesem Thema liebe ich und habe es schon sehr oft mit unterschiedlichen 
Wolfsbildern, deutschem oder englischem Text gesehen: „Wölfe würden 
niemals die dümmsten des Rudels zu ihren Anführern machen, Menschen tun 
es schon.“ Und, ob ihr es glaubt oder nicht, in meinem Umfeld gibt es zwar 
immer mehr Witze und Aufregung über die Grünen, aber es wird trotzdem alles 
hingenommen und geschluckt, was „von oben“ kommt. Und das liegt leider nicht 
immer nur am Impfen. 
  
Auch hierzu gab es 2021 schon die ersten Hinweise, dass es vielleicht doch 
nicht so gut wäre, sich impfen zu lassen. Vor allem nicht mit Impfstoffen, die nur 
eine Notfallzulassung hatten. Und die wurde natürlich permanent verlängert. Da 
ich die Allianz und deren Plan respektiere, kann ich mir immer noch nicht 
vorstellen, dass Menschen geimpft wurden, die in der neuen Zeit, in der neuen 
Welt noch gebraucht werden. Deswegen glaube ich fest daran, dass viele 
Menschen Placebos bekommen, haben Eine Macht wie die Allianz, mit 
außerirdischer Unterstützung, die Atombomben verhindern kann, eine 
Zerstörung des Planeten, wie von der KM geplant, verhindern kann, Leute, die 
kann auch Impfstoffe vor dem „Schuss“ neutralisieren. Davon bin ich fest 
überzeugt. Mein Argument dafür ist die Impfpflicht beim Militär, die in vielen 
Ländern durchgezogen wurde. Alle Soldaten sollen Schaden nehmen? Das 
glaube ich nicht, das Militär wird gebraucht, es ist nun mal der einzige Weg in 
vielen Dingen. Auch mein Sohn ist durchgeimpft, das ist natürlich auch eine 
Motivation dahinter für mich. 
  
Nun begann 2022. Erinnert ihr euch? Da hieß es doch im Dezember 2021 noch 
„Die Beweisführung ist abgeschlossen!“ Und was haben wir wieder alles 
erwartet. Im Frühjahr (april schower, may flower). Im Sommer (hot summer, hot 
august). Im Herbst (Ernte und Thanksgiving). Zu Weihnachten. Von den vielen 
Terminen für einen RV mal ganz abgesehen, und auch von den vielen Tagen, 
an denen der irakische Dinar offiziell aufgewertet wurde. Redet da noch jemand 
von? Oder warten wir auf das nächste Datum? 
  
2022 ist für mich ganz klar das Jahr der Erkenntnisse. Die Erkenntnis, dass alles 
nur noch eine inszenierte und brillante Show ist. Da war für mich 
ausschlaggebend der „Einmarsch“ der Russen in die Ukraine. Im Vorfeld 



containerweise Material für Kulissen, Kameras, Personal, Krisendarsteller und 
„Journalisten“. Und eine weitere Bühne für die Weltshow. Wir, die wir länger 
dabei sind, wissen was dort bereinigt wurde und wer und was da erledigt wurde. 
Uns Patrioten kann man schon lange kein „X“ mehr als „U“ verkaufen. 
  
Dann die Erkenntnis, dass es bisher keinen Sinn gemacht hätte, einen RV 
durchzuführen, geschweige denn einen GCR. Rückblickend betrachtet, hätte es 
auch in 2022 keinen Sinn gehabt, das zu tun. Auch, wenn die oberen und 
mittleren Ebenen der khasarischen Mafia geflohen oder inhaftiert und getötet 
sind, es gibt immer noch die fiesen kleinen Handlanger, in jedem unpatriotischen 
Land, die bis zur letzten Sekunde das tun, was sie immer getan haben: 
Menschen drangsalieren. Erkenntnis hierzu: Die Allianz kann nicht gleichzeitig 
überall sein, so wie wir das erhofft haben und auch gewünscht haben. Durch 
einen Lockdown beispielsweise. Sie arbeitet eben nach Plan, beziehungsweise 
nach Dringlichkeit ab. Es kommt jeder dran, niemand kann oder wird 
entkommen, das ist alles, was wir wissen müssen. 
  
Erkenntnisse gab es sicherlich viele für uns alle. Zwei wichtige möchte ich noch 
nennen, ansonsten würde es wieder ein zu langer Artikel werden. Das eine ist 
die große Bedeutung des Stellarnetzwerkes. Hier wurde etwas geschaffen, was 
unser aller Zukunft sein wird. Wir haben in den letzten Monaten immer wieder 
gelesen, dass die BRICS-Staaten, China und Russland, China allein oder 
Russland allein eine Weltwährung schaffen wollen. Und die ist da! STELLAR! 
Nicht nur intergalaktische Währung, sondern bald auch die Weltwährung. Das 
ist nicht nur meine Erkenntnis, sondern die von Hunderttausenden, die bereits 
involviert sind oder damit beginnen. Ich persönlich glaube sogar daran, dass 
sowohl der RV, als auch das QFS in Stellar laufen wird. Aber das nur nebenbei, 
ich kann mich irren. Die zweite Erkenntnis ist, dass wir uns nicht mehr mit der 
alten Welt beschäftigen sollten, vor allem nicht mit der Show. Sie ist nicht mehr 
für uns. Ich muss mich nicht jeden Tag mit Impftoten beschäftigen, die plötzlich 
und unerwartet von uns gingen. Ich muss auch nicht jeden Tag die einzelnen 
Akte der Show zeigen, anschauen oder konsumieren. Das machen wir seit über 
drei Jahren und wir selbst, ganz persönlich, sind damit keinen Schritt 
weitergekommen. Wir müssen uns auf das Neue konzentrieren, auf morgen und 
übermorgen, auf nächste Woche. Und dabei müssen wir groß denken und alles 
für möglich halten. 
  
Ich denke, das ist genau das, was die Allianz von uns erwartet. Das wir mit der 
alten Welt komplett abschließen und dort keine Energie mehr hineingeben. Seit 
Tagen denke ich über ein neues Format nach, habe mich dazu entschieden, und 
schon kommen Inputs, stellenweise schon für die nächsten Wochen. Das 
Universum liefert, nicht immer das, was wir haben wollen, aber immer das, was 
wir benötigen. 
  
Ich wünsche euch allen einen schönen und ruhigen Übergang in das neue Jahr. 
Ich bin allein mit unserem Hund, wahrscheinlich werden wir mit Dosenfutter und 
Wasser eine Riesenparty schmeißen. LOL. Von Herzen meinen Dank an euch 



alle, dass ihr meine Artikel gelesen habt, mich begleitet habt auf dem Weg 
meiner/unserer Entwicklung, dass ihr mich unterstützt habt. Ohne euch wäre 
vieles nicht möglich gewesen. Ich verneige mich voller Dankbarkeit 
 
 
 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
 
 
Publikationen auf: 
https://t.me/stefansrudelinfos 
https://www.stanmer.eu/ 
 
Artikelsammlungen in Buchform bestellbar auf: 
https://www.epubli.de/shop/autor/Stefan-Reichardt/40621 
 
Wenn ihr möchtet, sendet mir gute Gedanken, oder betet für mich. 
Wer kann und möchte, darf mir auch eine Spende zukommen lassen. 
Ich danke euch für eure Unterstützung in jedem Fall! 
Vorläufiges Stiftungskonto: DE20 5866 0101 0001 0938 51. 
 
Für die, die sich schon im weltweit aufblühenden Stellarnetzwerk (XLM) 
befinden, gibt es eine andere Spendenmöglichkeit. Ihr könnt, wenn ihr möchtet, 
Stellar (XLM) an mich schicken: 
GB3YWJY5STYDXQYZTLX6DRJ2G2NLKQ5GTC6XWCMHXFFU7NBBUEC
WLTHV          ist die Adresse für mein XLM-wallet auf LobstR 
 
Ein Riesendankeschön für die bisherige Unterstützung! 
Ihr seid großartig und in meinem Herz! 


